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前原氏、脱税企業から永年献金受けていた！ 2011/08/28 08:25 

  自ら外国人献金を公表、すぐ産経がスクープ 
  

    半島ベッタリ、疑惑の前原氏では 

    竹島と拉致事件解決は絶望的！   

  

 

 産経がまたスクープ！ 

産経新聞8月28日1面の記事部分スキャン画像 
（クリックでネット記事） 

  
 前原氏、在日外国人から献金５９万円 
 民主党代表選に立候補している前原誠司外相が27日、都内のホテルで記者会見し、平成17年から22年にかけて、在日外国

人4人と在日外国人が代表取締役を務める法人1社から計59万円の献金があったことを明らかにした。前原氏は、在日外国人4
人からの個人献金について、在日外国人と認識していたことを明らかにしたが、「献金を受け取っているとは事務所も知らなかっ

た」と釈明した。法人1社については、代表取締役が在日外国人とは知らなかったという。すでに献金は返金されている。（産経ネ

ットから） 
  

1前原氏、脱税企業から永年献金受けていた！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2420309/



 
記者会見する前原前外相＝27日 

午後1時、東京都内のホテル  
  
 民主党代表選に立候補する前原誠司元外務大臣が、焼肉屋のお母さん以外からも外国人の献金を受け取っていた事実を自

ら公表しました。本人は、自主的に発表すれば今後マスコミに追求されることはなくなると思ったのでしょう。「ちゃんと公表した」

「外国人だとは知らなかった」「知っていたが事務方が承知をしていなかった」と言い訳を並び立て、既に返金したから問題はな

い、との立場です。そこにたたみかける可能ような本日の産経新聞の一面スクープ（トップ画像参照）です。で、次の日本の総理

大臣になりたいですと？ 
  
 それにしても、民主党の幹部は揃いも揃って卑怯者ばかり、「潔い」という行動は頭の中にないようです。お母様から巨額献金

を永年受け取っていたのを「知らなかった」（鳩山前首相）、市民の党への巨額献金を「サードパーティとの連携支援」一点張りで

答えなかった人（菅首相）に続いて、後継人気一番という前原氏も「知らなかった、返した」で済ませようとしています。 
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産経新聞8月28日29面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  
 冗談ではありません。読者のtourokurad さんから教えてもらったブログの元記事に「前原さん、ネックは在日韓国人献金だけ

じゃないでしょう？暴力団関連企業献金、部落解放同盟が支持基盤、北朝鮮渡航歴、マイケル・グリーンの子分、ネオコンロボッ

ト、妻が創価・・・。そして、何一つ成し遂げることができず、全てが中途半端。偽メール事件、八ッ場ダム、JAL、尖閣、北方領

土・・・この男が関わって、うまくいったものはない。 初だけ威勢良いが、全て仕切り切れトンボ。これじゃ、残念ながら日中戦争

も無理だろう。」というのがありました。短文の中にぎっしり埋め込んでますね。 
  
 私は日本が再生できるか否かの試金石が、遺骨収集と英霊の顕彰、領土問題、拉致問題の三つが譲ることの出来ない三原則

と思っていますが、何故か半島ベッタリの前原誠司では、竹島問題も拉致事件解決も絶望的になってしまいます。重大な国益毀

損でしょう。何故、多くのマスコミが彼の不祥事をことさら問題にせず、次の首相とヨイショするのか理解に苦しみます（反日マスコ

ミだからと言われるとそれまでですが）。 
   

知らなかった、 

返せば終わり？  
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昨夜のTBSニュース動画から   

  

 ５人は全員共犯者、総理の資格なし！ 

  
 ついでに興味はないですが、民主党代表選に出馬した五人。前原誠司は前外相、馬淵澄夫は前国土交通大臣、海江田万里

は経産相、野田佳彦は財務大臣、鹿野道彦は農水大臣です。つまり史上 低の菅内閣で閣僚を務めた、西岡参院議長いうとこ

ろの「共同正犯」、共犯者ばかりではないですか。民主党の代表がイコール日本の首相と同義なら、この五人には立候補する資

格すらありません。 
  
 こういう責任感のない議員ばかりが出馬した代表戦を、マスコミは洪水のような情報を垂れ流し、本当に必要な真実の情報を

隠匿する魂胆がミエミエです。当然、これで菅政権末期の支持率は回復して、新内閣に期待するかのような提灯記事のオンパレ

ードになるでしょう。海江田陣営が優勢？。これほど情けない男が次期総理？。皆さん、いよいよ「日本が日本でなくなる日」が近

づいています。断固、解散総選挙を求めて行動しましょう！。 
  

 ------------------------------------------------------ 

御皇室が王家に格下げ？ 

ふざけるな！NHK 

韓国人の蔑称を取り入れた大河ドラマを許すな！ 
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2012年大河ドラマ「平清盛」NHKホームページ 

  

皆さん、気合いを入れて抗議の電凸を！ 
NHK視聴者コールセンター 0570-066066  

時間：午前９時〜午後１０時（土日祝も） 
------------------------------------------------------- 

必見！麻生＆安倍さん登場  

 
たかじんのそこまで言って委員会  8月28日 
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1/5   2/5   3/5   4/5  5/5 
  

--------------------------------------------------------- 

よくやった！拍手 

豪雨なら三千人結集と同じだ。 

 
  

 【雨天中止】【8/27関西】フジテレビ抗議デモ、中止決定の場面  
--------------------------------------------------- 

復興祈願の大輪２万発  

１カ月遅れの隅田川花火大会 

 
東京・隅田川（手前）上空に上がった大輪の花火。 

右は東京スカイツリー＝２７日夜、共同通信社ヘリから 
（産経ネット） 

------------------------------------------------------ 

Schubert: Symphony No.8 

'Unfinished' 
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タグ： 前原誠司  外国人から献金  記者会見  産経スクープ  知らなかった  返した  北朝鮮  韓国  偽メール事件  八ッ場ダ

ム  JAL  尖閣  北方領土   

 
Carlos Kleiber    1/2     2/2 

  
CH桜の青山繁晴氏の番組を見ていたら、一押しの音楽として「未完成」 
が推薦されていました。で、私一押しの「未完成」の演奏をお届けします。 

-------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(51) 

コメント(51) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/28 08:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
票なき小沢氏、陣頭指揮…非主流派一本化を主導 
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菅首相（民主党代表）が２６日、退陣を正式に表明し、「ポスト菅」レースの号砲が鳴った。

菅政権を支えてきた党内「主流派」「非主流派」「中間派」から５人が入り乱れ、本命不在

の混戦模様だ。しかも、党員資格停止処分を受けて投票権がない小沢一郎元代表の意

向が選挙戦を大きく左右する異例の展開となっている。 

 
◆「来年は小沢首相」◆ 

 
 ２６日夜、都内のホテル。元代表を支持するグループのメンバー約９０人の前に、元代

表と鳩山前首相が連れて現れたのは、海江田万里経済産業相だった。 
 「鳩山さんと相談した結果、海江田さんがリーダーとして一番ふさわしいと決めた」 

 
 元代表はこう話し、海江田氏を支持するようメンバーらに訴えた。ところが、拍手はまば

ら。歓声もなく、会場には冷たい空気が漂った。海江田氏があいさつで冗談を飛ばして

も、笑い声すら起きなかった。 

 
 一番盛り上がったのは、ある若手議員の締めくくりのあいさつだった。 
 「今回は海江田首相を目指そう。来年は小沢首相を実現するぞ！」 
 その途端、会場から万雷の拍手がわき上がり、「ガンバロー」三唱が響いた。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110827-OYT1T00125.htm 
 
・ダメだこりゃあ！  

2011/08/28 09:02Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
沖縄・竹富町、育鵬社を不採択 地区協決定を拒否  

 
 沖縄県竹富町教育委員会は２７日、来春から中学校で使用される公民の教科書につい

て、同町と石垣市、与那国町からなる教科用図書八重山採択地区協議会が選定した育

鵬社の教科書を不採択とした。採択地区内の市町村に同一の教科書採択を求めた教科

書無償措置法に反する判断。石垣、与那国両市町の教委はすでに育鵬社の採択を決め

ており、採択地区内の教委間で採択結果が割れる極めて異例の事態となった。 

 
 この日の竹富町教委では、「日本教育再生機構」のメンバーらが執筆した育鵬社の公民

教科書について、委員の一人から不採択の提案がなされ、委員５人の全会一致で可決さ

れた。代わりに東京書籍の教科書が採択された。ほかの教科書については同協議会の

選定、答申通りに採択した。 

 
 教科書採択の権限は市町村教委にあるが、教科書無償措置法は、採択地区内の市町

村に同一の教科書を採択することを求めている。県教委は「協議会の答申を踏まえて一

つの教科書を採択してもらう」としており、指導に乗り出すとみられる。ただ県教委は同協

議会に採択延期を求めるなど「介入」した経緯もあり、今後の対応が注目される。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110827/edc11082716490001-n1.ht
m 
 
・これは抗議でしょう！  

 

2011/08/28 09:05Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  講演会 「日韓近代史の真実」  

 
日時 9月3日（土） 18時30分～20時00分 （18時10分受付） 
場所 小平中央公民館 2階ホール 
http://shop.kodaira.biz/topframe/mappage.aspx?SYS=2&ID=206001 
 
内容 講師：松木國俊（日本会議東京本部調布支部副支部長・新しい歴史教科書をつく

る会三多摩支部副支部長） 
※ 日韓併合100年講演 DVD 「収奪されたのは日本人だった！」を、先着50名様に差し

上げます。 
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資料代  1,000円 
主催 誇りある日本をつくる会 多摩地区総本部  

2011/08/28 10:05

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
民主党議員の悪い所は数多ありますが、政治家として大問題は 

・自民党の政策が悪い 
・ねじれ現象が悪い 
・大震災が起こってしまった 

 
全て原因を他人に転嫁することです。 

 
政権交代とは全てが「想定内」でしょうが。 
他人のせいにするのなら、政権を自ら返上するべきでしょう。 

 

 

2011/08/28 10:58

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 

>全て原因を他人に転嫁することです。 
 
卑怯者ですね。 

 
>他人のせいにするのなら、政権を自ら返上するべきでしょう。 
 
大賛成です。責任取るつもりがないのですから、それが当然だと思います、私も。  

 

2011/08/28 11:17Commented by causal さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
<皆さん、気合いを入れて抗議の電凸を！ 
NHK視聴者コールセンター 0570-066066  
 
はい、電話入れました。窓口のアウトソーシング会社の職員も視聴者 
コールセンターの責任者も私の質問に答えられず「担当部署からの情報も無く、その件の

ご指摘があったは伝えます。」の一点張り。 

 
「ドラマの舞台が英国やオランダであれば王家の意味は解るが日本なら 
ご皇室、天皇家やろ!! 日本人に解る言葉を使わんかい!! 
王家とはどういう意味や!! 説明せいや!!解らんかったら担当部署からの 
解答を取り寄せなあかんで!!」極めて紳士的に話しましたが気持ち的には 
大阪弁がおうてますやろ。 

 
平成21年の「ＪＡＰＡＮ デビュー」問題の時の彼らの対応と一緒ですね。 
 
ところで平成21年に私が「放送受信機廃止届」を出しても「受信機が無い事を 
確認できないため解約の手続きは完了しておりません。」との文書を寄越し 
解約に応じませんでしたが-勿論NHK会長宛に抗議文書を送り、しばらくして支局担当者

が書類を届けにきましたが-これは地デジ移行前の事で、現在はスンナリと「放送受信機

廃止届」を送ってくるのでしょうか? 
 
 

 

2011/08/28 11:56Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
＞冗談ではありません。読者のtourokurad さんから,,,,,,,,,,,,, 
,,,,,,,,,, 短文の中にぎっしり埋め込んでますね。 
 
その通りです。前原は繊維会社の北朝鮮工場の事もあり、北朝鮮に完全に取り込まれて

います。拉致被害者に関する発言など、人間性が疑われます。 
yohkanさんの今日の作品が前原の本質を現していると思います。 
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御皇室が王家に格下げ？ 
ふざけるな！NHK 
韓国人の蔑称を取り入れた大河ドラマを許すな！ 

 
皆さん受信契約を解約しましょう。簡単です。 

http://pid.nhk.or.jp/jushinryo/digital.html 
【アナログ放送の終了によりＮＨＫの放送を受信できなくなった場合の受信契約の手続き】

 
ＮＨＫふれあいセンター 電話番号(０５７０－０７７０７７) 
ここに電話して、受信をやめるから書類を送れと言います。 
色々聞きますから、ＴＶも無いジデジが映るデッキ、ワンセグ携帯、みんな無いと答えれば

良いです。 
そしたら、書類を送って来ます。 

 
http://jushinryo.web.fc2.com/ 
ＮＨＫ受信料お悩み解決 

 
http://www.youtube.com/watch?v=5paWTidI36g&feature=channel_vide
o_title 
メディア報道研究政策センター 
ＴＥＬ ０３－３２６１－２３２０ ＦＡＸ ０３－３２６１－２３２５ 

 
フジＴＶ抗議デモの終了時に有ったトラブルの話し合いが付いたようです。 

http://gentinohito.blogspot.com/ 
８・２１フジテレビ韓流ゴリ押し・偏向報道抗議デモ実行委員会 
デモ終了後の一連の騒動について。  

 
（現地の人 こと 児玉 健二）さんにお礼が言いたい。 
有難う、これからも皆で頑張って下さい。 

2011/08/28 12:08

Commented by hatchan さん 

To causalさん  
>ところで平成21年に私が「放送受信機廃止届」を出しても「受信機が無い事

を 
>確認できないため解約の手続きは完了しておりません。」との文書を寄越し 
>解約に応じませんでしたが-勿論NHK会長宛に抗議文書を送り、しばらくして支局担当

者が書類を届けにきましたが-これは地デジ移行前の事で、現在はスンナリと「放送受信

機廃止届」を送ってくるのでしょうか? 
...................... 
二週間ほど掛かりましたが、それこそスンナリと「放送受信機廃止届」を送って来ました

よ。 
私はそれで解約しました。このチャンスを何年待った事か、苦節十年とまでは言いません

が。  

 

2011/08/28 12:15Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 

 
753 名前：名無しさん＠１２周年[sage] 投稿日：2011/08/21(日) 22:33:09.55 I
D:rfQe1yKy0  
韓国政府筋からの情報  
韓国のコンテンツ振興院からD2に支払われる予定の工作費が、 
国家財政の悪化により予算凍結となり未払いになるらしい。 
つまり、今期D2に多額の損金が発生する。どう処理するんだろうねえ？ 
D2＝電通 
 
おい、フジテレビ、偏向放送を止めなくて大丈夫か？ 

 
韓国ウォン 世界の通貨でほぼ全面安 経済破綻危機が深まる 
〔引用此処まで〕 

 
 事実なら嬉しいですね。電通こそカスゴミの支配者ですから。同社の決算報告書には要
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注目です。  2011/08/28 12:35

Commented by hastuyama さん 

漢字で書くと「王家」ですが、呼び方に問題がありますね。 
チョン公が呼びたいのは「倭王」でしょうが、無理やり「大王」を使って 
”おおきみ”と呼び、『王家』が古来伝統の呼び方であると強引に定着させ 

ようとしてくる可能性がありますね。 

 
中国でさえ、天皇を使っており、朝鮮が文句を言いたいのなら、正式に 
いえばよいだけのに姑息な連中です。 

 
なお、朝鮮自体も天皇を使っていたのですけど・・・あいつら知らないでしょうね。 
漢字が読めないのですから無理もありません、こういうのをタワケというかと（笑） 

 
下記の『天皇ｰWikiｰ』の中にも記載されております。 
・近世に入って日清戦争に勝利した大日本帝国の清への要求により、朝鮮は清の冊封体

制から離脱し大韓帝国となると華夷秩序の関係が崩れ、朝鮮国王は自らを「大韓帝国皇

帝」と称することで、初めて日本の天皇を皇帝と称した。その後の大日本帝国統治下では

天皇の称号が用いられた。 

 
 
 
 
天皇：天皇の呼称  

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A4%A9%E7%9A%87 
 
 文書・銘 年代      出       典 
遣隋使国書 607年 日出處天子致書日沒處天子無恙 隋書(636年成立)  
 
法隆寺金堂 
薬師如来像 607年 池辺大宮治天下天皇 
光背銘  

 
隋への国書 608年 東天皇敬白西皇帝 日本書紀(720年成立)  
 
法興寺丈六 
釈迦像光 609年 多知波奈土與比天皇 元興寺伽藍縁起並流記資財帳 
背銘       (746年成立)  
 
 
天皇記   620年 (書物の題名自体に「天皇」を含む) 日本書紀  
 
木簡    677年 天皇聚露忽謹 飛鳥池遺跡出土  

 

2011/08/28 12:42Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。  
 
>「担当部署からの情報も無く、その件のご指摘があったは伝えます。」の一点張り。 
 
ご苦労様でした。私も電話しましたが全く同じ答えでした。 

 
「伝えなくてよりから責任者の名前と電話をおしえろ、直接電話する」といったら、「それは

出来ないことになっている」とバカにした答えが(^^；。 
 
>極めて紳士的に話しましたが気持ち的には大阪弁がおうてますやろ。 
 
本当ですね(^^)。 
 
>現在はスンナリと「放送受信機廃止届」を送ってくるのでしょうか? 
 
アチコチで割とすんなり解約できました、という報告を見ますけどね？  
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2011/08/28 12:48Commented by 花うさぎ さん 

To hatchan さん こんにちは。 
 

＞拉致被害者に関する発言など、人間性が疑われます。 

 
前原は、六ヶ国協議より二国間で交渉しろ、論外に経済支援と引き替えに、といっている

ような質問を数回してますね。 

 
＞８・２１フジテレビ韓流ゴリ押し・偏向報道抗議デモ実行委員会 
デモ終了後の一連の騒動について。 

 
おお～情報感謝です。これであとはガジェット通信の報道をどうするか？ですね。 

 
＞『8・21フジテレビ韓流ゴリ押し・偏向報道抗議デモ』に登場した街宣車と『チャンネル

桜』はなんだったのか？ 

http://getnews.jp/archives/136997 
 
＞チャンネル桜のデモ乗っ取り。みなさんはどのように思うだろうか？ 一般人から見たら

ああいう街宣車がいるだけで全体が特定の団体に見えてしまうのは残念で仕方ない。下

手すればデモが機能しなくなってしまう可能性もある。一部からは「妨害しにきたんじゃな

いのか」との声も挙がっていたようだ。＜ 

 
この韓国人記者は「工作員」と思われたくなかったら、この誤解と偏見に満ちた記事の訂

正とお詫びをすべきですね。 

 
取材のイロハを勉強しろ、といいたい。 

 
2011/08/28 12:49

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 

>韓国のコンテンツ振興院からD2に支払われる予定の工作費が、 
>国家財政の悪化により予算凍結となり未払いになるらしい。 
 
へえ～。 

 
>事実なら嬉しいですね。電通こそカスゴミの支配者ですから。同社の決算報告書には要

注目です。 

 
御意(^^)。 

 

2011/08/28 12:55

Commented by causal さん 

To hatchanさん   
>二週間ほど掛かりましたが、それこそスンナリと「放送受信機廃止届」を送っ

て来ましたよ。 

 
情報感謝いたします。実は私の知りあいの中で一人だけ未だ受信料を払い続けている人

がおりまして。私の解約ケースが彼の参考になるか解らず、自信を持って 
解約せよと言えなかったものですから。早速解約を実行してもらいます。 

 

2011/08/28 12:55Commented by 花うさぎ さん 

To hatchan さん 
 
くわしい解説、ありがとうございました。 

 
第一条 韓国皇帝陛下ハ韓国全部ニ関スル一切ノ統治権ヲ完全且永久ニ日本国皇帝陛

下ニ譲与ス 

 
これ、日韓併合の際の条約第一条ですが、どっちも皇帝陛下という言葉を使ってますね。 

 

2011/08/28 13:08Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
前原氏、今更言うのもなんですが、ふざけてますね。 
「これ以上説明しない」とは何でしょうね、「説明しない」のではなく「できない」のでしょう、
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本当のところ。いずれにせよ、代表選には何の期待もしていませんし。期待していないど

ころか、日本を変なふうにされるほうが心配です。それにしても、普通ここまで開き直るで

しょうか、下品なものです。 
以前ご紹介したことのあるスピリチュアル系ブログですが、「日本の神様」の説明としてこ

う紹介されています。 

http://inside-silvercord.blogspot.com/2011/08/blog-post_27.html 
自分の責任を理解していない人は、何があっても自分の失敗とは捉えないので、責任を

負う必要性を感じる事もありません。 
自分自身はきちんと出来ている、失敗は無いという認識ですから。 
責任を追及されると、周囲の者たちは何故自分を責めるのかと逆に憤ってしまう事でしょ

う。 
不当に責められていることに憤り、認めてもらえないことに焦りや不満を感じても、責任を

感じることはないのです。 
失敗を無かったことにしてしまう以前の問題なのです。 
もとの判断基準がずれているのです。 

 
民主党というのは、すべからくこの手合いなのでしょうね＞＜ 
そしてyohkanさん、連日傑作をありがとうございます。京都対決ということで、「西田VS
前原」も見てみたいものです。 

 
それとNHKの王家云々、「王」が「おおきみ」であればまだわかるのですが…どころか韓

流ドラマで、あちらは王家なのに「皇室」とか言っているらしいですね、滅茶苦茶です。そも

そもこの時代、皇室という言葉もまだ存在せず、宮中とか内裏とか、あるいは九重（の内）

とか、そういう名称だったでしょう。せめて「宮中」くらい使ってほしいものです。  

2011/08/28 13:10

Commented by kasm さん 

連投すみません。 
こういうのが転載されているのを見つけました。今やイノウェイ&サナウェイの

迷？コンビになりつつあるようですね、戸佐さん。 
329 名前：可愛い奥様[] 投稿日：2011/08/27(土)  
サナウェイが社会人になった頃は  
フジテレビはまだ河田町にあった。  
韓国学校のもろ隣の場所に。  

 
当時は韓国学校卒業者がフジでバイト。  
そこで仲良くなったフジ社員の紹介で関連会社へ就職。  
そこからフジテレビへ出向。  
正社員と違って移動が無いので、いつの間にか社員より頼りにされ発言力のある存在

に。  
中途採用で正社員に。  
仲の良い在日友達を関連会社経由で番組スタッフに採用し、人脈を固める。  

 
というパターンがいくつもあったそうです。  

 

2011/08/28 14:48Commented by yohkan さん 

 
何が総理大臣ですか、前原如きが。こんな奴を総理大臣にしたら、朝鮮の利益のために

どれだけ、国益を損ねるか分かりません。ま、偏向マスゴミにとっては、是非とも総理にさ

せた男なのでしょう。 

 

 

2011/08/28 14:57Commented by hatchan さん 

To causalさん 
To 花うさぎさん 
 
>情報感謝いたします。実は私の知りあいの中で一人だけ未だ受信料を払い続けている

人がおりまして。私の解約ケースが彼の参考になるか解らず、自信を持って 
>解約せよと言えなかったものですから。早速解約を実行してもらいます。 
> 
 
ＮＨＫ解約の輪をどんどん広げましょう。 
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ＮＨＫに電話して、ジデジの受信機が無いのですか？と聞かれた時 
「イボジとキレジは持っとるばってん、ジデジなんて持っとらん。」 
と、言ってやれば良かったと思っています。  

2011/08/28 15:29

Commented by kazuyui さん 

いつも憂国のご活動ありがとうございます。 
近はフジ偏向放送で持ちきりでしたが、ここに来て本家本元のNHKが看過

できない不敬… 

 
天皇陛下（Emperor)を王（King)に貶めるのは、中華思想に憧れを以て冊封体制を正と

し、朝貢を以て属国と成ることを恥とせず、シナ王朝の世界観である華夷秩序に阿る、正

に自ら小中華を名乗る朝鮮の思想でしょう。 
比べ、我が国は607年に聖徳太子の国書「日出ずる処の天子」以来、先の大戦以前まで

一度たりとも他国の侵略を受けていない独立した国家を維持してきたはずです。 
その史実を無視し、王家とは不敬であると同時に国際的な礼儀を知らぬ非文明人である

との証明でしょう。 
今一度、全ての日本人は、今上陛下とは、我が国の国家元首にして、世界で現存する唯

一の皇帝＝Emperorであられる世界の 高権威でることををもう一度確認するべきでは

ないでしょうか。 

 
個人的には陛下を西洋的な皇帝、Emperorと訳すのも少し違和感を感じますし、祭祀を

司る 高権威でもあられるため「ローマ法皇」の位置付けに一番近いのではと思っている

のですが。 
この辺は、日本文明と西洋文明の違いのため、翻訳が難しいということで納得するように

しています。 
何れにしても、我が国の皇室とは世界 長の万世一系の系統、世界 高の権威であるこ

とに変わりありません。 
そのようなご存在を貶める行為自体が、日本人、外国人を問わず不敬であるばかりでは

なく、少なくとも文明人であれば皇室を語る場合は、好む好まざるに関わらず品格と品位

を落とさず、語るべきでありましょう。 
我々日本人は、その本格を無くさずように海外のロイヤルファミリーや各国要人がどのよ

うなお立場にあるか敬意と尊敬を以て知っておくことも必要だと思います。 

http://www.pch.gc.ca/pgm/ceem-cced/prtcl/address4-eng.cfm  

 

2011/08/28 15:35

Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 公安がデモ継続を推奨 

 
325 名前：主催者代理人[]投稿日：2011/08/27(土)? 23:28:28.69 ID:

yW/he3sY [3/4] 
 
実は今回のデモ終了後に初めて公安警察から継続した方が良いと 
アドバイスを頂きました。関西がうまく行けば全国に波及する。 
発祥の東京はさらに盛り上がる、そうすればマスコミは慌てるよと 。 

 
＊当然と言へば当然ですが、公安もカスゴミの事を忌々しく思つてゐるんですねえ(笑)。
21日のデモ以降愉快なニユースが続くので本当に楽しいです。  

 

2011/08/28 17:06Commented by kiyomaro さん 

半島系の期待の星である前原誠司だけは何とか阻止してもらいたいと思います。こいつ、

米国に操られて本当に戦争はじめちゃいますよ。 

 
ＮＨＫも残念ですね。せっかく、名古屋支局ががんばって人工地震についても報道したの

に、二人死んじゃったので、またもとのＮＨＫにもどってしまいましたね。 

 

 

2011/08/28 17:52Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
「たかじんのそこまで言って委員会」 8月28日分を貼り付けました。 
 
是非、ご覧ください。  

 

2011/08/28 17:58Commented by しばりょう さん 

14前原氏、脱税企業から永年献金受けていた！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2420309/



To 花うさぎさん  
>・お知らせ 
> 
>「たかじんのそこまで言って委員会」 8月28日分を貼り付けました。 

> 
>是非、ご覧ください。 
 
ありがとうございます。はや、アップされましたか。 
今日は久々、2人の顔見れて、嬉しかったです。 
津川氏も徳力を力説 安倍氏しかいないって。 
民主代表選 酷いですね。もう、3党合意も、被告人小沢詣でも、 
めちゃくちゃな集団です。 
麻生さんの笑顔 高ですね。 

 

 

2011/08/28 18:17

Commented by しばりょう さん 

たかじん委員会での麻生元総理 
「自民党が５０年間かかって証明出来なかったことを、民主党はたった２年間で

証明してくれた。自民党内閣は良かったなぁてことを」 ・・・ 本当にこれが唯

一の民主党政権の成果だと思う。  

 
 
今日のたかじんで麻生さんが話していた 
「仙台港を４メートル掘り下げて大型貨物船が寄航できる貿易港に仙台を替える」、いい

ねえ！トヨタも東北でEV車組み立てるみたいだし。でも民主党の議員さん達からこの手

のアイデアが何にも聞かれないんだよね。 

 
エコポイントもたしか麻生政権時のアイデア。  

 

2011/08/28 18:48

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
どうも気になってしかたがないのですが（花うさぎさんもＴＶニュースで注目して

下さい）、 

 
前原だけが、記者クラブでもＴＶでも自党の討論会でも何故に『衆議院議員バッジ』を胸に

付けていないのですか？ 

 
畏れ多くも、民主党なる政党の代表選挙とは総理大臣を選ぶところではありませんか！ 

 
不着用の理由を誰か是非質問して欲しいです！ 
・ 居るところが国会でないから（議員バッジは通行証か！？） 
・ 公私の区別をつけているから（政治家に公私はない！） 
・ 国会議員の自覚がない（その通り、従い、即刻、議員辞職が相当である！） 

 
前原支持者は韓流のへなちょこタレントを追っかけるミーハーと何ら変わらない精神構造

です。 

 

 

2011/08/28 18:53Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>「これ以上説明しない」とは何でしょうね、「説明しない」のではなく「できない」のでしょ

う、本当のところ。 

 
突っ込まえるといろいろボロボロ出てきてしまう、というところでしょう。 

 
>もとの判断基準がずれているのです。 
 
そのまんま、ですね。 

 
>せめて「宮中」くらい使ってほしいものです。 
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そんな上品な言葉、左翼用語にはないとおもいますよ(^^；。 

2011/08/28 18:56

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん 
 

＞中途採用で正社員に。  
＞仲の良い在日友達を関連会社経由で番組スタッフに採用し、人脈を固める。  

 
＞というパターンがいくつもあったそうです。  

 
おお～情報ありがとうございます。 

 
寄生虫という言葉がピッタリです。 

 

2011/08/28 18:57

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 

>ま、偏向マスゴミにとっては、是非とも総理にさせた男なのでしょう。 
 
それにしても「度を越している」ように思えますよ？ 

 
支那中共は「海江田歓迎」と言ってます(^^；。  

 

2011/08/28 19:00Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>祭祀を司る 高権威でもあられるため「ローマ法皇」の位置付けに一番近いのではと思

っているのですが。 

 
そのとおりです。なおかつ日本という国家の「元首」です。 

 
>海外のロイヤルファミリーや各国要人がどのようなお立場にあるか敬意と尊敬を以て知

っておくことも必要だと思います。 

 
情報ありがとうございました。 

 

 

2011/08/28 19:03Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
>実は今回のデモ終了後に初めて公安警察から継続した方が良いと 
>アドバイスを頂きました。関西がうまく行けば全国に波及する。 
 
充分、考えられますね。 

 
>＊当然と言へば当然ですが、公安もカスゴミの事を忌々しく思つてゐるんですねえ

(笑)。 
 
人の子ですから。 

 
＞21日のデモ以降愉快なニユースが続くので本当に楽しいです。 
 
それだけ社会に与えた衝撃は「想像以上」だったということでしょう。 

 

2011/08/28 19:05Commented by 花うさぎ さん 

To kiyomaroさん こんばんは。 
 
>半島系の期待の星である前原誠司だけは何とか阻止してもらいたいと思います。 
 
はい。しかし上っ面のイメージだけは良いのですよ？ 

 
>またもとのＮＨＫにもどってしまいましたね。 
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あら、この件は情報を持っていません。よろしかったら教えてください。  

2011/08/28 19:07

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。  
 

>津川氏も徳力を力説 安倍氏しかいないって。 
 
そのあと麻生さんのフォローがありましたね。 

 
>民主代表選 酷いですね。もう、3党合意も、被告人小沢詣でも、 
>めちゃくちゃな集団です。 
 
真面目に主催している記者は疑問を感じないですかね？ 

 
>麻生さんの笑顔 高ですね。 
 
世界に通じる「笑顔」ですね。  

 

2011/08/28 19:08

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 

>エコポイントもたしか麻生政権時のアイデア。 
 
このへんはさすがに麻生さんならではの意見でしょう。  

 

2011/08/28 19:11Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>前原だけが、記者クラブでもＴＶでも自党の討論会でも何故に『衆議院議員バッジ』を胸

に付けていないのですか？ 

 
おお～本当ですね。 

 
>前原支持者は韓流のへなちょこタレントを追っかけるミーハーと何ら変わらない精神構

造です。 

 
他の四人が付けているから、目立つための「差別化」のつもりだったりして(^^；。  

 

2011/08/28 20:56Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんばんは 

 
＞菅「奇兵隊内閣」は結局、国政の停滞と混乱をもたらした。 
記事の内容は随分割り引いて見なければならない。 
菅が退陣する都合は 
1 参議院選挙に退廃した時点 
2 尖閣問題の時点 
3 献金問題が発覚した時点 
4 6.2の不信任案否決の時点 
読売に聞きたいのは貴社はどの時点で管首相が稀代の首相と 
気付いたのか、と言う事である。 
＞国家主権への意識に乏しく、尖閣諸島や北方領土の問題で 
中露につけ込まれた。 
尖閣問題は日本国有事ではないのか、擁護する必要が 
何処に有るんだろう。何故この時点で擁護の姿勢を取ったのか 
疑問である。主権を侵されて首相にいる道理が分からない。 
＞政治家が責任を取らない。 
＞議論の記録を残さない。 
＞こうした民主党の未熟な政治文化が政権の混迷に拍車をかけた。 
このような政治家を何故非難し、退陣を勧めなかったんだろう。 
その不作為が管の増長慢を招き寄せたのではないだろうか。 
貴社の意見が聞きたい物だ。 
＞菅首相が６月の退陣表明後、３か月近く「死に体」のまま 
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＞居座ったことも、内政・外交の重要案件をすべて先送りする 
＞という政治空白を生んだ。その罪は重い。 
政治空白は3.11以来退陣まで5ヶ月も続いた。 
読売はその事を把握していたのではないのか。 

 
出典 
菅首相退陣へ 国政停滞を招いた野党的体質 
（8月27日付・読売社説） 
http://www.yomiuri.co.jp/editorial/news/20110826-OYT1T01187.htm?fr
om=y10 
 
 

2011/08/28 21:06

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
いつも返信ありがとうございます。 

 
>>せめて「宮中」くらい使ってほしいものです。 
> 
>そんな上品な言葉、左翼用語にはないとおもいますよ(^^；。 
 
え、そうですか…^^; 
 
たかじんの委員会の動画、ありがとうございます。 
私はリアルで見ていましたが、今日は特に面白かったです。正に、民主党の功績は、自

民党政権の良さを知らしめたことですね。 
麻生さん、安倍さん、やはりいいです(^^)民主党議員のような脂ぎったいやらしさがあり

ませんから。 
しかしTVで「ウルルンド」というのやめてくれませんかね…三宅氏が「うつりょうとう」と言い

直しておられましたね。 
それと津川雅彦氏、初登場とは思えない無双ぶりでした。 
あまり書くとネタばれになりますので、このくらいにしておきます。 

 
それと、真っ黒な前原氏が更に真っ黒に見える記事です。実は半年近く前のものですが、

改めて、この人の交友関係というものが窺えます。 

http://news.livedoor.com/article/detail/5421855/  
＜前原誠司 銀座のクラブで暴力団とズブズブ″黒い交際″＞ 
職権乱用と「祖国」のために議員になった人たちですから、どうしようもないですね。  

 

2011/08/28 21:28Commented by tourokurad さん 

追伸。 

 
現在、代表選を行っているが、国民にしてみれば 
面妖なものだ。 
鳩山、管と2代に渡って民主党は失政を重ねたが、その失政に 
関わった政府要人が恥も知らずに次期首相だとは笑止千万ではな 
いか、先の代表選挙でも失政に関わった管副総理が選出されて、 
この始末である。 
代表選の面々を「この馬鹿野郎」と呼ぶのは週刊誌の中だけではない。 
巷には知れ渡った事実である。そこに国民の怨嗟を聞かずして、 
国政の正常化は有り得ない。失政の原因が2代続いた民主党にあるのか、たまたま個人

的人格、個人的政治力にあったのか、検討が 
必要だろう。3代目の馬鹿首相は何ヶ月お笑い劇場を見せて、 
退陣するのだろう。新首相への期待は無い。 
早期に国会を正常化するべきだろう。 
解散総選挙が国難に対処する唯一の方法である。 
偽議員の言う事を聞く国民はいない。 
偽議員が選ぶ物は偽首相だ。 

 

 

2011/08/28 21:37Commented by deliciousicecoffee さん 
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＞前原氏は会見で「献金を受けたことを知らなかった」「外国人とは知らなかっ

た」などと献金受領の故意性を繰り返し否定。報道陣の質問に対しては「私は

初めて会う人に『あなたの国籍はどちらですか』『あなたは元暴力団ですか』

と、いちいち聞くことはしない」などと述べた。 

 
献金を受ける時には、『あなたの国籍はどちらですか』『あなたは元暴力団ですか』と聞か

なければ駄目なんです。 
銀行だって証券会社だって、口座開設の時には身分証明書を提示させて確認します。 
前原は、国会議員失格、社会人失格、日本人失格です。  

 

2011/08/28 22:30

Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは、花うさぎさん。 

 
「たかじん・・・・」のTV動画upありがとうございました。 

 
関西に住んでおりますが、 近TVを見るのは関テレの水曜日「スーパーニュースアンカ

ー」の青山氏の時間のみ（数週間前の同番組で青山氏が”菅さんが突然止める時は北へ

の献金問題でどうにも逃げ切れなくなった時でしょうね”と言ったのが印象的です） 

 
以前見ていた日曜日の「たかじん・・・・」は、シンボー何某の顔を見るとTVに物を投げつ

けたくなるので 近止めておりましたが、今日は何と阿部・麻生・津川３氏が出ていたので

すね。 

 
津川さん程正論をズバズバ言う人はNHKも電通も本当はオンエアーしたくない筈でしょう

が、津川さんにはそれを超越した力を感じますね。今日一日の中で体験出来た も楽し

い数十分間でした。謝謝。 

 
ところで、ある写真ブログで時たま政治ネタを取り上げる所があるのですが、その中で以

下のコメントを拾いました： 

 
「徳之島、辺野古、恩納村、からみカジノ利権は馬淵澄夫と小沢の悪徳コンビでしょう。こ

の処理(選挙前の粛清?)で、本日、芸人が一人飛びましたね。」 
 
マスゴミは本当の事を決して報道しない事を考えると、これ概ね当たっているかもです。

神助は沖縄の別荘に移り住むようだし。  

 

2011/08/28 23:07

Commented by causal さん 

花うさぎさん こんばんわ。 
kenzo1348 さん こんばんは。 
 

<「たかじん・・・・」のTV動画upありがとうございました。 
私もその言葉を頂戴いたしまして続けたいと思います。 
<シンボー何某の顔を見るとTVに物を投げつけたくなるので…。 
同感です。こいつは「経済の本も書いている。」などと自画自賛しておりましたが、経済・財

政に対する発言もトンチンカン。恥ずかしいばかりです。 
名前も通名をやめて本名の「珍棒 痔瘻」に戻しなはれ。 

 
トンチンカンと言えば漫画家の江口某。これもひどい。麻生さん、安倍さんも 
小学生に教えを説くかの如で時間の浪費。ドッチラケでした。 

 
番組で「日本の総理に必要な力は何か」と問うておりました。 
「民主党が選出する総理に」にとの条件で私が答えるならば 
「馬鹿の力」であります。代表選挙の話題の時に「ドッグ・レース」の映像が 
流れておりました。まさにその程度。どいつもこいつも国会が始まれば莫迦の力で立ち往

生は必至。初めての国会初日に解散でもしませんかね。期待してます。 

 
 

 

2011/08/28 23:31Commented by allco さん 

日本に生まれ日本人として死ぬ事が奇跡になる明日。 

 
物事が分らない奴でもこの程度なら 
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何となく分るだろう。 
その位、日本国の足下は民主党付け火により丸焦げなのだよ。 
では何故？一見静寂か？先人の徳貯蓄のお陰。 
しかしそれも底を尽く。 

 
この売国奴が、いかにもを気取り、成り済まし工作員が、日の丸を背景に公式会見を開い

たり、皇居を利用する姿に吐き気をもよおす事は無いか？ 

 
一度やらせて見ようシナ朝鮮に!投じてくれた 
お陰で小沢に止めを刺される日本国。 
韓国籍の金ほにゃららを秘書に従え、外国人参政権を推進、手始めは低脳痴呆自治体

からだ。 
痴呆自治体は金に目が眩み日本を売る。 
鳩～韓立派に使命を果たしたと祝い。 
踏切台万里は手頃だったか？ 
仕上げは小沢。 
シナ朝鮮一千万人受け入れ計画も実現する。 
3党合意は撤回して手当て復活。 
犯罪者は検察を悪人に仕立てて、野放しにする。 
死刑も実行しない。 
企業も消滅。子供もナニ人ですか？と聞きたくなるお行儀に。 
日本人の子供は日教組の人質と成り、ハングルを強制され、又修学旅行先の 
朝鮮で土下座をさせられ、同行の教員に笑顔を与える。 

 
私は日本国日本人のまま寿命を全うしたい。 
私の国家観だが叶いそうに無い。  

2011/08/29 05:18

Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
読売新聞に緊急全国世論調査が載っているが、疑問がある。 
誰が相応しいかの前に、民主党政治が国民の信頼を得ているか 
が、大きな焦点だろう。悪政を「報道しない自由」で国民を惑わして 
はいけない。 
前原氏は金の問題で瑕疵があり、短期政権の原因になるのは、 
明らかであり、国政の停滞を招く要因となろう。 
鳩山、管二代に渡って政治と金の問題で退陣の原因になった。 
元々、金の問題を抱える候補が代表選に立候補するのは、 
国民を愚弄する行為である。国民は意地でも前原の金を追求 
せざるを得ない。その点、読売新聞の立場は世論に姿を借りた 
自説の広報であり、胡散臭さが付きまとう。 
その手法で国政を捻じ曲げてこれまでどれ程迷惑をかけて来た事 
だろうか、今後も同じ手法が国民の理解を得る事は無いだろう。 
代表選の主題は前政権の総括と候補の政治目的だとすれば、 
今回、特に国民を驚かしたのは、二代に渡る首相の国家観である。 
国を守護する勇気ある政治家は誰か。 
国を復興させる実行力と政治力のある候補は誰か。 
何れの候補者も難点があり、選出しない選択肢は無い物かと思う。 
野党との連立を標榜するなら、野党から選出し、 
民主党は下野するのが当然の帰結では無いだろうか。 
民主党は失政をしたのだ。政権にいる甘えは許されない物だ。 
国民世論を読み違えているのは、読売新聞ではないだろうか。 

 
＞次の代表にふさわしい人は…世論は大差で前原氏 
読売新聞?8月29日(月)3時6分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110828-00000843-yom-pol 
 
＞民主党内情勢、国民世論と隔たり鮮明…読売調査 
読売新聞?8月29日(月)3時14分配信 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110829-00000086-yom-pol 
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2011/08/29 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>正に、民主党の功績は、自民党政権の良さを知らしめたことですね。 
 
麻生さんの皮肉たっぷりの言い方が笑いを誘いますね。 

 
>三宅氏が「うつりょうとう」と言い直しておられましたね。 
 
日本はこれで行くべきですね。 

 
>それと津川雅彦氏、初登場とは思えない無双ぶりでした。 
 
堂々としてましたね。 

 
>＜前原誠司 銀座のクラブで暴力団とズブズブ″黒い交際″＞ 
 
 
どんどん出てきますね(^^；。  

 

2011/08/29 09:10Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>早期に国会を正常化するべきだろう。 
>解散総選挙が国難に対処する唯一の方法である。 
 
これが唯一の結論ですね。  

 

2011/08/29 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>前原は、国会議員失格、社会人失格、日本人失格です。 
 
マスコミが必死でヨイショしているのがなんとも(^^；。 

 

2011/08/29 09:14Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>北への献金問題でどうにも逃げ切れなくなった時でしょうね”と言ったのが印象的です） 
 
これ、多分真実ですよ。 

 
>シンボー何某の顔を見るとTVに物を投げつけたくなるので 
 
がはははは。そういうときは見ないことです。 

 
 

近止めておりましたが、今日は何と阿部・麻生・津川３氏が出ていたのですね。 

 
＞津川さんにはそれを超越した力を感じますね。今日一日の中で体験出来た も楽しい

数十分間でした。謝謝。 

 
次のエントリーで取り上げました。 

 
>「徳之島、辺野古、恩納村、からみカジノ利権は馬淵澄夫と小沢の悪徳コンビでしょう。

この処理(選挙前の粛清?)で、本日、芸人が一人飛びましたね。」 
 
へえ～、随分と拡がっているものなんですね？情報感謝です。  

 

2011/08/29 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
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>小学生に教えを説くかの如で時間の浪費。ドッチラケでした。 
 
同感です。時間の無駄。 

 
>初めての国会初日に解散でもしませんかね。期待してます。 
 
これやってくれたら誰でも良いです(^^)。  

2011/08/29 09:17

Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 

ご意見ありがとうございます。 

 
>私は日本国日本人のまま寿命を全うしたい。 
>私の国家観だが叶いそうに無い。 
 
首の皮一枚でギリギリ、と言った状況だと思います。 

 

2011/08/29 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>国を復興させる実行力と政治力のある候補は誰か。 
>何れの候補者も難点があり、選出しない選択肢は無い物かと思う。 
 
本当ですね。民主党議員が正気を取り戻して「大政奉還して野に下ろう」と言わないです

かね？ 
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